
令和４年度 和光市立大和中学校 第１回 学校運営協議会議事録 

                      令和４年４月１５日（金） 

                      時間：１０：００～１１：３０ 

                      場所：大和中学校 会議室 

 

【委 員】☆委員長 

 ☆深井 宏之  岡本 壮平 加藤 聡司 八木 久仁 新坂 頼子 

  川合 香代子 関口 寿子 柴﨑 隆史 奈良 一成 

【職 員】 

  金子 文春  中島 正晴  森下 泰廉  池田 竜雅 

 

１ 委員紹介 

 

２ 授業視察  ◇…委員の発言 

◇学校の中も見られてよかった。数学の学びあいが良かった。今年こそ学習支 

援の活動できれば良いと思う。 

 

３ 令和４年度学校運営協議会の活動内容について 

 

４ 令和４年度学校運営について ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

⑴１学期学校教育活動 

⑵令和４年度年間学校行事予定 

◆令和４年度の学校公開を２回予定していたが、コロナの状況から５月の開 

 催は難しい。１０月２９日はなんとしても実施したい。 

◇合唱コンクールは、合唱を子ども同士で見せてあげたいので、３学年で合 

同できるか。 

  ◇サンアゼリアではなく学校での開始は可能か。 

◆可能であれば、３学年合同での合唱コンクールを開催したい。 

◇今年度も１学期の中間テストはないか。 

◇職場体験がないのは残念。 

◇職場体験は、予定をみてもどうなるかわからない。可能であれば、やらせ 



てあげたいとは思う。体験したかどうかで、経験に差がつく。キャリア教 

育で助けになれればと思う。日本は、諸外国とも差があるような気がする。 

⑶校内研修 

 

５ 意見交換   ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

(1) 和光市立大和中学校 学校応援団の活動について 

◇環境整備について、昨年度は本当にによくやって頂いた。正門の花壇が

季節ごとに彩られている。今年度もご協力いただきたい。 

◇あいさつ運動は、コロナも少し落ち着いて再開されてきている。部活でも 

小学校に行くなどの活動はあるか。 

  ◆学校応援団の活動では、６月にコーディネーター打合せを入れた。担当者 

とコーディネータで打ち合わせを行いたい。 

  ◆ボランティア募集のチラシを作製したので、配布した。今後、Google フ 

ォームを使って、ボランティアの募集を募りたい。 

  ◆チームの打ち合わせについては、６月に打ち合わせを行う予定で考えて 

おり、学校の担当者から連絡を入れて日程調整を行う。そこで今までの 

活動の共有から、今年度の活動計画を作成する。活動計画書を作成後、 

委員長・学校長の許可を得る。 

  ◇情報の管理は学校で行うかどうか。また、実施の連絡も学校が行うの 

か。 

  ◇いつごろから活動開始となるか。 

  ◆６月中には既存の団体で活動を開始していく予定である。 

  ◇ＰＴＡの美化委員と学校応援団の両軸で開催する場合、主導をどうする 

か。住み分けが必要か。 

  ◇日程調整の必要がある。 

  ◆ＰＴＡとの兼ね合いは、コーディネータの仕事でお願いできればと考え

ている。今年度やってみて色々調整していきたい。 

  ◇７月からの活動予定だと、間に合わないものがあれば、事前に依頼もら 

えればと思う。 

◆７月の会議のときには、活動計画が出揃っている状態となる。 

◇募集のチラシは、地域の回覧板を活用すると良いと思う。 

◇キャリア教育など、ボランティアが集まらなかったときはどうするか？ 



◆学校担当者とコーディネータとの擦り合わせの中で方向性を。 

 

連絡 

    次回開催   令和４年７月１４日（木）   １０時～ 

 


